

GRANDE RENCONTRE LAÏQUE DE MOLENBEEK-SAINT-JEAN

« Soyons curieux : quoi de neuf ? »

le samedi 4 février 2012

Salle la « Grange » du Karreveld,
avenue Jean de la Hoese, 3
1080 Bruxelles

13 h : accueil, informations et documentations
laïques, bar, petite restauration salée et
sucrée.

14 h : spectacle de danses par les élèves des écoles
5 et 11 sous la direction de Chantal (1^{ère} partie).

15 h : pause, bar, petite restauration, dialogues,
discussion avec les militants laïques : soyez
curieux !

15h30 : spectacle (2^{ème} partie).

Cette troisième grande rencontre laïque ne remplace pas « la
Fête de l'Enfant » (la 32^{ème}), elle intègre et rassemble autour
d'elle de manière plus étroite, parents, grands-parents, amis,
enfants et militants.

Tous ensemble, formons une chaîne d'union autour de nos
« acquis » et de notre idéal : **construisons des ponts et non des
murs ! Construisons le « vivre ensemble » !**